

Semblanza síntesis del Dr. Adrián Fernández Bremauntz.

Tiene una licenciatura en Biología por la Universidad Autónoma Metropolitana, una Maestría en Tecnología Ambiental y un Doctorado en Contaminación del Aire por el Colegio Imperial de Ciencia, Tecnología y Medicina del Reino Unido. Obtuvo la prestigiosa beca McNamara de Banco Mundial para realizar una estancia de investigación posdoctoral en la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Harvard, de la cual fue instructor no residente durante varios años. Por sus investigaciones pioneras sobre la exposición a los contaminantes en la Ciudad de México recibió el reconocimiento Young Scientist de la Asociación Internacional de la Ciencia de la Exposición a la contaminación.

Tiene 30 años de experiencia de trabajo a nivel Directivo en temas ambientales dentro del Gobierno Federal, los Grupos de la Sociedad Civil y el Sector Académico. Dentro del Instituto Nacional de Ecología de la SEMARNAT, fue Director General de los temas de Calidad del Aire y Cambio Climático durante 11 años. Posteriormente fue Presidente del mismo Instituto durante 6 años, renunciando al cargo al concluir la Conferencia de Cambio Climático 16 de la que México fue anfitrión a finales de 2010. Creó el Centro Nacional de Investigación y Capacitación Ambiental y elevó a rango de Dirección General el tema del Cambio Climático dentro del Instituto Nacional de Ecología.

El Dr. Fernández colaboró de cerca durante años con los Doctores Mario y Luisa Molina, siendo integrante fundador del Consejo Asesor del Centro Mario Molina; coordinando programas de posgrado para mexicanos en el MIT y en Harvard; co-organizando la Campaña de Monitoreo Atmosférico Milagro, y participando como co-autor en el libro *Air Quality in the Mexico Megacity*.

El Dr. Fernández ha participado en 19 Conferencias de las Partes de la Convención de Cambio Climático, es integrante del Consejo Técnico Asesor de la Megalopolis y fue hasta hace 2 años integrante del Consejo Consultivo de Cambio Climático. Ha impartido clases y conferencias en universidades de México y del extranjero. Es autor, co-autor y editor de numerosas publicaciones arbitradas y de divulgación que pueden consultarse en Research Gate.

Actualmente es Director Ejecutivo fundador de Iniciativa Climática de México, una fundación y think-tank sin fines de lucro, dedicada a apoyar el avance de los esfuerzos de mitigación climática de nuestro país.